

CARLTON GROUP

3 Pièces

Réf. 14532

2 450 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de la Croisette, magnifique appartement de trois pièces entièrement rénové avec des prestations de très grandes qualités, traversant avec terrasse jouissant d'une vue époustouflante sur la baie de Cannes, des îles de Lérins au massif de l'Estérel. Il comprend; une entrée, un grand séjour avec cuisine ouverte entièrement équipée, un placard avec buanderie intégrée, deux chambres avec chacune sa salle de douche et placard en suite ainsi qu'un WC invité, de nombreux rangements complètent ce bien. REF 14532 Les dépenses énergétiques moyennes en [2021] se situent entre 563 € et 761 € par ...

In the heart of La Croisette, a magnificent three-room apartment, completely renovated with high-quality amenities. This apartment is traversing, with a terrace offering breathtaking views of the Bay of Cannes, from the Lérins Islands to the Esterel Massif. It comprises an entrance, a spacious living room with a fully equipped open kitchen, a closet with integrated laundry, two bedrooms, each with its own ensuite shower room and closet, as well as a guest toilet. Numerous storage spaces complete this property. REF 14532 The average energy expenditure in 2021 is between €563 and €761 per ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

